## Recital de zarzuela

El pasado día 27 en la Casa de la Cultura, y patrocinado por la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Madrid se celebró un extraordinario recital de zarzuela con gran éxito, tanto por la gran afluencia de público como por la gran calidad de sus intérpretes.

Este recital fue un gran acontecimiento ya que no estamos acostumbrados a que se nos dé este género de espectáculos tan bonito y tan nuestro.

En la primera parte del programa se interpretaron, "Canto a la espada" del HUESPED DEL SEVILLANO, que el barítono Antonio Lagar cantó magistralmente.

Después "Las lagarteranas" que interpretó al piano el gran maestro y compositor Antonio Moya, que dió muestras de su buen hacer consiguiendo grandes aplausos del público que abarrotaba la sala.

A continuación intervino la soprano Paloma Mairant con la Romanza de Raquel, que igualmente que sus compañeros Antonio Lagar y Antonio Moya fue aplaudida grandemente.

La segunda parte fue dedicada exclusivamente a fragmentos de LA ROSA DEL AZAFRAN del maestro Guerrero.

Puestos al habla con el barítono Antonio Lagar nos dijo: "Nosotros pertenecemos a una gran compañía de teatro lírico de Madrid; estos recitales estaban programados para junio, pero nosotros para esa fecha tenemos contrato para actuar en Madrid en el Centro Cultural de la Villa, en el nuevo auditorio de la Plaza de Colón que es una sala dignamente montada. Por lo mismo la orquesta que tendría que haber venido no lo ha podido

hacer en estas fechas; y ha venido este gran maestro y compositor".

Terminado el recital, los divos volvieron a salir, a petición del público, para volver a interpretar a dúo "Las sombrillas" de LUISA FERNANDA, coreados por todos los asistentes con alegría general, por la simpatía de los cantantes.

Con esto la Caja de Ahorros y M. de Piedad de Madrid se apunta un éxito más para su obra cultural.

**ANGELINES** 

### I SEMANA CULTURAL DE LA JUVENTUD

Del cuatro al ocho de octubre, organizada por el Hogar Juvenil "La Salle", tendrá lugar la Primera Semana Cultural de la Juventud, cuyos actos se desarrollarán en la Casa de la Cultura del Excmo. Avuntamiento.

El programa prevé sesiones de cine, música y teatro. Se abrirá el día 4, con la proyección del film de Vittorio de Sica "El jardin de los Finzi Contini". El día 5, recital de canción popular por los grupos Iracundia, Impulso y Amistad. El día 6, Imagen y palabra: "Talavera y su Historia", por don Angel Ballesteros y diapositivas de Rodríguez. El 7, recital de guitarra a cargo de José Luis Viñas. El día 8, El Remo pondrá en escena una obra de teatro. Este mismo día se hará la entrega de premios del concurso literario que organizó en su día el Hogar Juvenil "La Salle" a nivel provincial.

Todos los actos darán comienzo a las ocho de la tarde. Durante la Primera Semana Cultural de la Juventud, en la sala de exposiciones de la Casa de la Cultura, Máximo Téllez expone óleos. Los organizadores han manifestado a este periódico que esperan una asistencia masiva de público, especialmente de jóvenes, demostrando una vez más que la juventud no está vacía y desea actos culturales en los que pueda reflejarse.

# Nueva junta directiva de "EL REMO"

"El Remo" tiene nueva junta directiva. El pasado viernes, una vez aceptada la dimisión del director-presidente. Vicente Torrejón del Pino, los miembros del grupo teatral talaverano eligieron los nuevos cargos. Antonio Carrión Avila, perteneciente a "El Remo" desde su fundación y vinculado al teatro anteriormente a través del grupo "Arpillera", ha sido elegido presidente. El resto de los cargos han recaido en las siguientes personas: vicepresidente, Pedro Antonio López Gayarre; secretario, Guadalupe Gil Machuca; tesorero, Concepción Corral Aranda: vocales, Amado Jiménez Muñoz y María Jesús Martín Díaz.

Vicente Torrejón, que ha presentado su dimisión "por motivos totalmente personales", fue uno de los fundadores de "El Remo" hace varios años. Estuvo unido siempre al teatro de nuestra ciudad, comenzando sus actividades con el "Taller de Teatro", grupo en el que estaban, entre otros, Juan Antonio Castro, Paco Heras y Javier Bodas. También ha colaborado con el grupo "El Candil". Tras la creación de "El Remo" toda su actividad teatral se ha centrado en este grupo, aunque colaborando con otras actividades teatrales de la ciudad a nivel didáctico siempre que ha sido necesario.

Toda su labor en el mundo del teatro se ha distinguido por un contínuo afán de conseguir un teatro auténticamente popular y por llevar esta actividad a todos los rincones y sectores sociales, especialmente a aquellos que por su situación no tienen posibilidades ni interés suficiente por el teatro. Durante el tiempo en que ha estado en "El Remo" como presidente de su junta directiva, aunque como un miembro más a la hora del trabajo en en escenario, el grupo local ha conseguido un papel de primera línea en el teatro provin-

cial, logrando notables éxitos con algunas de las obras estrenadas.

"El Remo", que siente enormemente esta dimisión por ser Vicente Torrejón un hombre entregado por completo al grupo, ha aceptado la misma debido al carácter personal de los motivos que la crean, respetando por completo la decisión tomada. "Aunque nos gustaría que Vicente estuviese con nosotros -declaraban a LA VOZ- no por el hecho de que haya dimitido vamos a hacer un alto en nuestro trabajo, que cada vez es más intenso. Su trabajo en el grupo ha sido siempre muy importante, y seguimos contando con él para cualquier tipo de colaboración que pueda aportarnos, pero el trabajo del grupo sigue con toda normalidad". La prueba de ellos es que el próximo día 8 representan en la Casa de la Cultura la obra "El pincel mágico", de A. López Salinas, a la vez que han comenzado los ensayos para una creación colectiva que presentarán en la futura I Muestra de Teatro Castellano a celebrar en Talavera.

^ V

## Exposición de Filatelia

En la Delegación Provincial de Deportes de Toledo, se han recibido las bases de la convocatoria correspondiente a la VI Exposición Nacional de Filatelia Deportiva, organizada por la Delegación de Vizcava.

La fecha de admisión de colecciones terminará el día 23 de octubre y la de inscripción el 12 del mismo mes. La exposición se celebrará en Bilbao durante los días 4 al 13 de noviembre.

#### PARA SEÑORITAS ESTUDIANTES

Se alquilaría en Muñoz Urra, núm. 10, tercero derecha, dos habitaciones con derecho a cocina. Razón en el mismo.

# COCEDERO DE MARISCOS

Ofrece de nuevo sus servicios al público después de su reforma.

Abierto también sábados y festivos de 10 a 12 de la noche.

Cristo de la Guía, 14. Teléfono 80 26 65



Talavera de la Reina